

FÉDÉRATION SUD ÉDUCATION

WWW.SUDEDUCATION.ORG
FEDE@SUDEDUCATION.ORG



Paris, le 10 juin 2025

DRAME À NOGENT : SOLIDARITÉ ET DIGNITÉ POUR NOTRE COLLÈGUE

Nous avons appris avec beaucoup d'émotion le décès tragique d'une collègue assistante d'éducation dans un collège de Haute-Marne ce matin.

Toutes nos pensées vont à sa famille, ses proches, ses collègues ainsi que les élèves du collège. Les personnels de l'Education nationale sont endeuillé·es.

L'école doit être un lieu protégé où les élèves et les personnels se sentent en sécurité. Il est de la responsabilité du ministère de l'Éducation nationale de construire une école juste, bienveillante, qui accompagne les élèves dans leurs difficultés et protège les personnels. L'école est un service public détérioré par l'asphyxie budgétaire, il y a urgence à donner la priorité à l'école.

Enfin, ce drame terrible met au jour à quel point les assistant·es d'éducation sont en première ligne dans les établissements scolaires, pourtant elles et ils sont maintenu·es dans la précarité par leur employeur l'Éducation nationale.

Ce 10 juin restera un jour de deuil pour les personnels.